
 

 

令和３年11月17日（水） 

第1442回（当年度第17回）例会 

本日のプログラム 

ロータリー財団月間卓話  

「ロータリー財団プログラムについて」  

地区資金管理委員会  副委員長  

安田  新平様（犬山RC）  

□会長挨拶               尾関 一之 
 本日は先週の土曜と日曜に開催さ
れました地区大会の報告をいたしま
す。コロナ禍で出席会員を絞っての
開催で当クラブからは７名程の参加
で寂しい地区大会になってしまいま
した。後ほど詳細につきましては、
卓話の時間に報告させていただきま
す。 

 以前に会長挨拶で報告いたしました当クラブ会員の
尾張猿田彦神社の岩田真周君のご厚意で名鉄百貨店１
階に駅ピアノが設置されました。近くにお出かけの際
には、寄ってみてください。市民の憩いの場になれば
と願うばかりです。本日も楽しい例会をお楽しみくだ
さい。ご清聴ありがとうございました。 
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2021～2022年度 RIテーマ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 
地区活動方針「 チェンジロータリー 新時代への成長に！ 」 

             ～コロナゼロ・カーボンゼロ支援～ 

出席 

報告 

会 員 総 数 44名 
出席会員数 33名 

75％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（10/20） 
100％ 

□第５回理事会報告  

 報告事項 

 ①ニコボックス残高 523,000円 

 ②ロータリーレート 1ドル 114円（前月末112円） 

 ③第1回ローターアクト委員会 

  2021年10月20日（水）17：00～レストラン有楽 

  尾関会長・野田幹事・RA委員会メンバー計9名出席 

 ④第2回職業奉仕委員長会議 

  2021年10月28日（木）13：00～14：30 Zoom 

今井職業奉仕委員長（登）0円 

 ⑤第11期2760地区RLI会長エレクト研修パートⅡ・Ⅲ 

  2021年11月21日（日）9：45～16：50 

  名鉄グランドホテル 秋田エレクト（登）15,000円 

 ⑥第2回西尾張分区会長幹事会 

  2021年12月7日（火）18：00～20：30 

  名鉄グランドホテル 

尾関会長・野田幹事（登）10,000円×2名 

 ⑥米山奨学生学友合同忘年会 

  2021年12月12日（日）11：00～15：30 

  ホテルメルパルク名古屋 

永田カウンセラー（登）10,000円 

第1441回例会（当年度第16回の記録） 
 

□令和3年11月10日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 尾関会長 

□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 

☆松前憲典君 先日の地区大会には、一宮中央ＲＣが 

       表彰されました。皆様のご尽力の賜物 

       であります。次年度松岡ガバナー補佐 

       のご活躍を祈念致します。 

☆松本正暢君 例会に出席できたので。 

☆永田 正君 佐藤祐造先生、叙勲受章おめでとうご 

       ざいます。世界の平和を目指し奉仕活 

       動を続ける仲間として、尊敬の念に堪 

       えません。心よりお喜び申し上げます. 

☆野田義広君 尾関会長、地区大会の報告よろしくお 

       願いします。又次年度ガバナー補佐卓 

       話よろしくお願いします。 

☆尾関一之君 地区大会の出席、ご苦労様でした。次 

       年度ガバナー補佐 松岡正浩君、卓話 

       宜しくお願いします。 

☆佐藤祐造君 秋の叙勲で瑞宝中綬章を受章しました. 

       半世紀にわたり、名大、愛知学院大、 

       愛知みずほ大で教育、研究したことが 

       評価されました。今後も精進し、社会 

       貢献に努めます。 

☆鵜飼俊光君 松岡君、ガバナー補佐頑張って！ 

□ニコボックス（ABC順） 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆  松岡さん、次年度ガバナー補佐お疲れ 

       様です。応援して協力もいたします。 

☆岩田真周君 私儀ですが、宮司を拝命いたしました. 

       今後ともよろしくおねがいします。 



 

 

会長 尾関 一之君  

 先週の土曜と日曜に開催さ

れました地区大会の報告をい

たします。大会第一日目は名

鉄グランドホテルにおいて井

沢元彦氏による｛信長と信玄

～戦国武将に学ぶリーダーシップ論～｝と題して講演

がありました。其ののち、ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩

餐会が開催され当クラブからは松前パストガバナーと

私の２名が参加してまいりました。地区８４クラブの

会長と地区役員等、多数の参加者でありました。 

 大会二日目は名古屋国際会議場で開催され、午前中

は地区大会の報告事項・クラブ投票報告があり昼食後

愛知県知事・名古屋市長（代理）に記念行事の寄付目

録が贈呈されました。 

 その後、２０２０－２１

年度に関する表彰があり、

私も登壇し当クラブにロー

タリー賞が授与されまし

た。地区より８クラブのみ

授与された、大変に名誉な

賞であると誇りに思いま

す。前年度クラブ運営にあたっていただきました皆様

に感謝申し上げます。その後、テレビでおなじみの森

永卓郎氏の｛アフターコロナの日本経済とＳＤＧｓ｝

題し記念講演がありました。最後にＲＩ会長代理の四

宮孝郎氏より大会講評を頂き閉会いたしました。以上

地区大会報告とさせていただきます。 

次回 2022年11月24日（水）の例会予定 
 

例会変更 

持ち出し例会 

18：00～なかなか室家 

（バス利用 17：30 一宮商工会議所ビル集合） 

□クラブアッセンブリー 地区大会報告 

 ⑦第30回RYLAセミナー 

  2022年3月19日（土）～21日（月） 

  豊田市福祉センター 

  受講生 大成高校1年柴田采芽さん（青少年交換学生） 

        〃 2年榊原 杏さん（大成ＩＡＣ） 

         〃 2年本田新菜さん（大成ＩＡＣ） 

 （登）25,000円×3名 

 審議事項 

 ①第1440回例会（10/27創立31周年記念例会）の決算 

  に関する件 

 ②会員の退会に関する件 

 ③第1447回例会（1/13一宮4RC合同新春例会）に関す 

  る件 

 ④グローバル補助金事業の担当者選任に関する件 

 ⑤ロータリー希望の風奨学金の支援に関する件 

 ⑥

 ⑦中部経済新聞社「創立100周年を迎えた一宮商工会 

  議所」特集の協賛広告に関する件 

【すべて承認】 

□会員卓話 

次年度西尾張分区ガバナー補佐 松岡 正浩君 

「次年度ガバナー補佐を務めるにあたって」 
 

 ２７６０地区には、８つのブロックがあり、一宮中

央ＲＣは、西尾張分区に属します。西尾張分区には、

９つのクラブがあります。 

その中でガバナー補佐の役割は何かというと、 

 ・担当クラブを定期的に訪問する。 

 ・会員の声を聞き、情報やアドバイス、参考資料を 

  紹介してクラブを成功へと導く。 

 ・クラブの現状をガバナーに報告する。 

 ・ガバナー公式訪問に向けたクラブの準備を手伝う. 

 ・クラブ目標の達成状況を随時確認する。 

等々があります。 

 あと大きな事業として、西尾張分区ＩＭ、ゴルフ大

会、ＷＦＦ等があります。来年７月以降の流れとし

て、８月中心に９クラブの訪問をします。１０月にゴ

ルフ大会、２月に西尾張分区ＩＭを予定しています。

ＷＦＦに関しては、地区の事業ですのでまだ未定で

す。その他会長幹事会を開催いたします。 

 以上のような流れで準備期間を含め約１年半、ガバ

ナー補佐の役割を全うしたいと思います。それにはク

ラブ全員の協力が必要です。何卒御協力お願いいたし

ます。 


